
Общественно-политическая газета обкома партии№20 (372) 27 октября 2013 года

ТОЛЬКО СЕЙЧАС 
СТАЛИ ПОНИМАТЬ…

Мы часто смеялись, когда в СССР 
с высоких трибун нам рассказывали 
о высоком уровне «ОБЩЕСТВЕН-
НЫХ ФОНДОВ ПОТРЕБЛЕНИЯ», 
не очень вдумываясь в значение это-
го термина, да и не понимая его. Мы 
даже не были в курсе простого: поче-
му, например, колбаса при себесто-
имости в десять рублей продавалась 
нам всего за два рубля. Мы постоянно 
ругались на работе, когда приходилось 
стоять в очереди на новую квартиру 
целых 10 лет. Страшно вспомнить! Пу-
тёвки в санатории и в Дома отдыха за 
четверть стоимости мы воспринимали 
как само собой разумеющееся. 

Тогда нам постоянно вдалбли-
вали понятие «ОБЩЕНАРОДНАЯ 
СОБСТВЕННОСТЬ НА СРЕДСТВА 
ПРОИЗВОДСТВА», но, видимо, пло-
хо объясняли людям, какая польза от 
неё.

И только сейчас, когда трудящая-
ся семья за всю свою жизнь не может 
приобрести квартиру в новом доме, 
когда цена билета на городской транс-
порт становится недоступна работа-
ющему человеку, когда вывезти детей 
на летний отдых стало не по карману, 
когда оплату коммунальных платежей 
тянуть становится не под силу, когда 
обычное лечение превращается в вы-
бор между лекарством и едой, значе-
ние этого неблагозвучного словосоче-
тания «ОБЩЕСТВЕННЫЕ ФОНДЫ 
ПОТРЕБЛЕНИЯ» становится очень 
даже понятно! 

«ОБЩЕСТВЕННЫЕ ФОНДЫ 
ПОТРЕБЛЕНИЯ» – это своего рода 
огромнейшие дивиденды, которые 
тогда получал чуть ли не ежеминутно 
каждый гражданин СССР любого воз-
раста от нашей общенародной соб-
ственности. 

А теперь с нашего добровольного 
согласия все эти безумные дивиденды 
получают наши нувориши – абрамо-
вичи, дерипаски и разные фридманы, 
а мы все остались с носом.

Чем дольше мы живем при капитализ-
ме, установившемся после ельцинского 
Указа 1400 и расстрела советской власти 
в 1993 году, тем чаще вспоминаем то, что 
потеряли, тем ярче встает перед нами зна-
чение Великого Октября. 

Ленин, Октябрь, Советская власть, 
власть трудового народа. Человек прохо-
дит как хозяин необъятной Родины своей. 
Даже самый малочисленный народ, про-
живавший на территории Советского Со-
юза, чувствовал себя хозяином огромных 
просторов от янтарных берегов Балтики до 
берегов великого Тихого океана, от зной-
ных пустынь средней Азии до заснежен-
ных просторов Северного ледовитого.

Фабрики и заводы, леса и поля, сква-
жины и россыпи – все было наше общее, 
именно тогда мы, люди труда, владели 
всем этим. А сегодня? Дельцы и спеку-
лянты растащили по своим карманам на-
родное достояние. Почему они хотели от-
нять у нас, понятно. А почему мы все так 
быстро отдали? Вот вопрос. Почему ушли 
со своих рубежей? От Москвы до самых до 
окраин 70 лет страна жила одной большой 
семьей советского народа.

Помните позывные: широка страна 
моя родная, говорит и показывает Мо-
сква, работают все радиостанции Со-
ветского Союза. Благодаря радиоприем-
никам и телевизионным экранам наша 
огромная советская семья из 280 млн че-
ловек могла общаться. Благодаря Голубым 
огонькам наш домашний праздничный 
стол становился шире, с нами были пере-
довики производства, космонавты, люби-
мые артисты.

Благодаря экрану телевизора вся стра-
на в советские годы могла участвовать в 
парадах и праздничных демонстрациях. 
«Здравствуйте, товарищи суворовцы» – 
неслось над Красной площадью привет-
ствие министра обороны, а в ответ солдат-
ское «Ура» подхватывало многоголосое 
эхо. Цветы, шары, праздничные транс-

паранты, на гостевых трибунах лучшие 
люди страны, герои войны, труда, люди, 
создающие историю страны.

Торжество справедливости будет тогда, 
когда власть возьмет в свои руки трудовой 
народ, когда он перестанет голосовать за 
кандидатов, предложенных сверху буржу-
азной номенклатурой, а будет выдвигать 
их сам из своих рядов.

Октябрьская революция, Советская 
власть, коммунисты не нуждаются в 
оправданиях. Всем, что ими сделано и 
создано, народ может только гордиться. 
Кровь и репрессии на совести врагов ком-
мунистов и Советской власти.

Социализм позволил подняться на си-
яющие вершины как государству, так и 
отдельным людям. Мир узнал Жукова, 
Рокоссовского, Королева и Гагарина, Ула-
нову и Лемешева, Свиридова и Пахмуто-
ву. Страна была богатой индустриальной 
державой. Открыла дорогу человечеству 
в космос. Подвиг советского народа и 
системы социализма спасли мир от фа-
шистской чумы. При наличии Советско-
го Союза капитализм вынужден был де-
лать шаги навстречу трудящимся своих 
стран. Без Октября и советского строя не 
было бы нового курса Рузвельта и швед-
ского социализма. Но самой главной, на 
наш взгляд, явилась духовно-нравствен-
ная победа социализма, советского строя. 
Морально-нравственная ценность, к ко-
торой мы стремились, воспевалась в худо-
жественных фильмах, «Весна на Заречной 
улице», «Девчата», «Чистое небо» и дру-
гих.

Какой же сейчас заслон поставить на 
пути нравственного разврата и деграда-
ции? В данной системе противостоять 
этому может только семья, женщина-
мать.

Кстати, вскоре после свершения Вели-
кой Октябрьской социалистической ре-
волюции В.И. Ленин, оценивая роль жен-
щин, говорил: без них мы не победили бы.

9 ноября день рождения у А.Н. Пахму-
товой. Пахмутова, в отличие от вишнев-
ских и растроповичей, понимает, что ее 
талант не смог бы развиться не будь Со-
ветской власти. Все ее творчество – это 
гордость за свою страну. Талантливая де-
вочка Саша Пахмутова из поселка Пеке-
товка Самарской области смогла учиться 
у лучших профессоров московской кон-
серватории. А смог бы это сейчас делать 
талантливый ребенок из далекого посел-
ка? В фильме «Дочь СССР» А.Н. Пахму-
това говорит: «Наша победа в войне была 
неудивительна, это была такая страна, та-
кой силы, такой нравственной силы». Ее 
позиция вызывает удивление и восхище-
ние.

– Ученики центральной музыкальной 
школы, мы, – говорит А.Н. Пахмутова,– 
получали стипендию, получали продук-
товую карточку высшей категории, т.е. 
такую карточку, которую получали ра-
бочие оборонных заводов, это означало, 
что правительство было уверено, что мы 
выиграем войну. И такие дети, как мы, 
должны будут дальше нести музыкальную 
культуру.

Вы знаете, что песни А.Н. Пахмутовой 
состоят из двух половинок. Музыку пи-
шет она, стихи ее муж Н. Добронравов. 
В новой песне «Мать и сын» Н. Добро-
нравов отмечает образ России. Это всегда 
образ матери. Не случайно у нас говорят: 
«Мать – Родина, Родина – мать». В этой 
песне мать говорит сыну: «Я зажгу над ро-
димой землей среди туч золотую звезду».

Давайте поздравим А.Н. Пахмутову с 
днем рождения и пожелаем ей зажигать 
золотые звезды, чтобы свет от них разо-
гнал тучи и «пока жива Россия, вместе 
петь и плакать нам».

Всех с праздником! С Днем 7 ноября! С 
днем Великой Октябрьской социалисти-
ческой революции!

Ольга БЕЛОВА,
 г. Макарьев

ДОРОГИЕ ТОВАРИЩИ!

7 НОЯБРЯ В СОТНЯХ ГОРОДОВ РОССИИ ПРОЙДУТ ТОРЖЕСТВЕННЫЕ СОБРАНИЯ, МАССОВЫЕ ДЕМОНСТРАЦИИ, 
ПОСВЯЩЕННЫЕ 96-Й ГОДОВЩИНЕ ВЕЛИКОЙ ОКТЯБРЬСКОЙ СОЦИАЛИСТИЧЕСКОЙ РЕВОЛЮЦИИ.
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– Сегодня мы обсуждаем са-
мый важный вопрос, – подчер-
кнул Геннадий Андреевич. – Без 
дружбы народов страна не смо-
жет существовать. Она склады-
валась как многонациональное 
государство, начиная с Киева, 
матери городов русских. Мы 
всегда с уважением относились 
ко всем языкам, традициям и ве-
рам. Надо отметить, что за тыся-
чу лет мы не порушили ни одной 
культуры, ни одного языка, ни 
одной веры. А Советская власть 
вообще все сделала для того, 
чтобы поднять нашу страну к 

высотам Победы, спасти мир от 
коричневой чумы, от оголтелого 
фашистского национализма.

«Мы подготовили програм-
му новой модернизации, но-
вой социальной и националь-
ной политики, и я уверен, что 
сегодняшний Пленум ее под-
держит, – подчеркнул лидер 
КПРФ. – Основные наши идеи 
и материалы отражены в докла-
де, который был опубликован 
за две недели до Пленума на 
страницах «Правды», каждый 
имел возможность с ними по-
знакомиться, изучить».

«Накануне Пленума, – про-
должил Г.А. Зюганов, – мы 
обобщили опыт братской Бело-
руссии по трем принципиаль-
ным вопросам. Прежде всего 
это развитие промышленности 
и сельского хозяйства. Дол-
жен сказать, что Белоруссия 
сохранила мощный государ-
ственный сектор экономики и 
все делает для того, чтобы раз-
вивались ее базовые отрасли. 
Сегодня она является ведущей 
страной в области машино-
строения и развития сельского 
хозяйства».

«Мы только что выпустили 
специальный фильм о патри-
отическом и интернациональ-
ном воспитании в братской 
Белоруссии, – рассказал лидер 
КПРФ. – Я убедительно про-
шу российские телеканалы по-
казать этот уникальный опыт. 

Ведь в Белоруссии решена про-
блема миграции. Там нет меж-
национальных столкновений, 
нет такого безобразия, как в 
Москве. Там с уважением отно-
сятся к гостям, но отсутствует 
стихийная миграция. В Бело-
руссии приглашают на работу 
иностранных специалистов на 
конкретные предприятия, на 
конкретную специальность и 
лишь после того, как трудоу-
строены свои граждане. Гостям 
предоставляется жилье, ме-
дицинская страховка, их учат 
русскому языку, и они чувству-
ют себя достойно. А завершив 
контракт, возвращаются в свои 
родные места с чувством ис-
полненного долга и с хорошим 
заработком», – отметил Г.А. 
Зюганов.

«Мы настаиваем на том, 
чтобы руководство нашей 

страны изучило данный опыт. 
И надеюсь, что моя очередная 
беседа с Путиным будет посвя-
щена, в том числе, и этим про-
блемам», – сказал Геннадий 
Андреевич.

«Наша партия имеет уни-
кальный опыт решения наци-
онального вопроса, – продол-
жил Г.А. Зюганов. – Но решить 
его можно лишь национализи-
ровав минерально-сырьевую 
базу, которая должна работать 
на всю страну, а также веду-
щие стратегические отрасли. В 
противном случае нам не под-
нять ни промышленность, ни 
сельское хозяйство, мы не смо-
жем провести модернизацию. 
А социальные и национальные 
проблемы будут только обо-
стряться», – отметил лидер 
КПРФ.

Kprf.ru

НАЦИОНАЛЬНЫЙ ВОПРОС

Г.А.ЗЮГАНОВ: 
«НАША ПАРТИЯ 

ИМЕЕТ УНИКАЛЬНЫЙ ОПЫТ РЕШЕНИЯ 
НАЦИОНАЛЬНОГО ВОПРОСА»

19 октября в Москве завершил свою работу 
III (октябрьский) Пленум ЦК КПРФ, посвященный 
теме «Национальный вопрос и задачи партии по 
укреплению дружбы народов». Приводим крат-
кие выдержки из выступления Председателя ЦК 
КПРФ Г.А. Зюганова.

НАСТОЯЩИМ РУССКИМ 
НЕ НУЖЕН ХАОС В РОССИИ

Тема национальной политики всё больше начинает тревожить российскую 
власть, политические партии и общественные структуры. В конце сентября 
в Общественной палате РФ было представлено исследование «Националь-
ный вопрос в общественно-политической жизни».

В ходе опроса, проведенного 
в более чем 400 городах по всем 
субъектам РФ, выяснилось, что 
37% русских чувствуют себя в 
униженном положении по срав-
нению с представителями дру-
гих национальностей. Причем в 
московском и питерском регио-
нах доля таких граждан доходит 
до 46 процентов. Председатель 
комиссии Общественной пала-
ты РФ по межнациональным 
отношениям и свободе совести 
Николай Сванидзе со страниц 
журнала «Профиль» со страхом 
заявляет, что националистиче-
ские настроения всё больше за-
хватывают русскую молодежь, 
которая считает себя угнетае-
мым большинством. У русских 
нарастают имперские настрое-
ния. По мнению Сванидзе, эти 
националистические настрое-
ния будут нарастать по мере ос-
ложнения экономического по-
ложения. А оно неизбежно.

При формировании нацио-
нальной политики России как 
системы государственно-пра-
вовых мер для оптимального 
развития нации надо учитывать 
следующее. 

Национальная политика рос-
сийского государства не долж-

на замыкаться только в рамках 
отношений к национальным 
меньшинствам. Она обязатель-
но должна включать отношение 
к государствообразующему на-
роду. Таким народом является 
русский народ по количеству и 
по достоинству. Пришло время 
возрождать национальную гор-
дость великороссов.

Коренное решение нацио-
нального вопроса в России воз-
можно только на пути социа-
листических преобразований, 
но пролетарский интернацио-
нализм должен сочетаться с на-
циональной справедливостью. 

Для определения современ-
ной национальной политики 
важно определить, насколько 
сегодня суверенна Российская 
Федерация. Всё больше иссле-

дователей приходят к выводу, 
что нынешняя Россия это уже 
оккупированная страна. Она 
захвачена мировыми ростов-
щиками методом бесконтакт-
ной оккупации. Их главной ок-
купационной силой является 
банковский спрут, созданный 
финансово-спекулятивным ка-
питалом и опутавший всю Рос-
сию. Он обращает в долговое 
рабство наше Отечество и каж-
дого в отдельности. История 
учит, что только всем миром 
можно победить такого силь-
ного и жестокого врага. 

Нужно искать новые формы 
объединения масс, нацеленные 
на созидание национального 
единства в России. 

Настоящим русским не ну-
жен хаос в России. Нам не нуж-
на межнациональная рознь. 
Хаос нужен тем, кто нацелен на 
уничтожение русских и раскол 
нашей Державы. Наша задача 
этого не допустить.

Владимир НИКИТИН, 
член Президиума ЦК КПРФ, 

депутат Госдумы, 
Председатель КС движения 

«Русский Лад»

СХОД И ПОГРОМ
ВПЕЧАТЛЕНИЯ КОММУНИСТА, ЛИЧНО ЕЗДИВШЕГО 

НА МЕСТО СОБЫТИЙ В БИРЮЛЕВО
Убийство Егора Щербакова 

10-го октября – горе и жесто-
кая несправедливость. О том, 
что в Бирюлево, как в Запад-
ном, так и в Восточном, небез-
опасно, вы можете услышать 
от местных жителей – будь то 
полицейский либо обычная 
девушка, вынужденная идти 
до дома после захода солнца. 
На месте убитого парня мог 
оказаться каждый, и именно 
поэтому многие пришли под-
держать акцию протеста – 
«Народный Сход» 13 октября. 
Уже вечером того же дня ста-
ло очевидно, что далеко не все 
участники безоружны, и наи-
более активные из них стали 
зачинщиками беспорядков. 

Еще 12 октября поздним 
вечером по улицам Бирюлево-
Западного шла шумная толпа 
(около сотни человек), требуя 
найти убийцу, громко сканди-
руя лозунги, где из пьяных и 
трезвых выкриков порой не-
трудно было расслышать об-
щее: «Россия для русских! Мо-
сква для москвичей!»

События понедельни-
ка в средствах массовой ин-
формации сейчас называют 
«погромом», демонстрируя 
множество видеозаписей и фо-
тографий. Перевернутые авто-
мобили, разбитые магазины 
и живописно разбросанные у 
станции арбузы я видел лично. 
Зачинщики штурма торгово-
го центра и овощебазы после 
прорыва заграждения бойцов 
ОМОНа интенсивно передви-
гались по окрестностям, раз-

бивая стекла витрин магазинов 
на ходу в поисках «нерусских» 
мигрантов. На телевизионном 
канале «Москва-24», велась 
прямая трансляция с места со-
бытий и любой мог наблюдать 
лично, как, например, группа 
молодых людей избивает слу-
чайного прохожего.

Необходимо также отме-
тить, что инфраструктура Би-
рюлево-Западного устроена 
таким образом, что при жела-
нии можно оперативно «за-
крыть» район как для пешехо-
дов, так и для автотранспорта. 
Но 13-го числа люди продол-
жали свободно передвигаться 
на протяжении всего дня.

Если говорить об историче-
ских параллелях, то хотелось 
бы напомнить, что еще в до-
революционной России на-
ционалистические погромы 
были развязаны небезызвест-
ной охранкой руками черно-
сотенцев сначала после убий-
ства Александра II, а затем в 
период Революции 1905—1907 
годов. Буржуазия ненавистью 
и войной всеми допустимыми 
способами стремится удер-
жать общество под контролем. 
Одна из задач коммуниста-
агитатора сегодня – указать на 
следы преступления там, где за 
спиной торжествующего фа-
шиста оказываются люди, из-
начально наплевавшие на чу-
жую жизнь, люди, для которых 
давно уже нет большей потери, 
чем потеря капитала.

Владимир ВЕШНЕВ

Согласно данным Федеральной миграционной службы (ФМС) 
в России по состоянию на октябрь 2012 года находятся 

иностранные граждане дееспособного возраста:
40% мужского населения Таджикистана (1 010 000 человек),
25% мужского населения Узбекистана (2 170 000 человек),
20% мужского населения Кыргызстана (351 000 человек),
4% мужского населения Азербайджана (414 000 человек).

«Русский Аналитический Журнал»
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Областной бюджет 
выживания

Впереди горячие дебаты по 
поводу бюджета области на 
2014 год. Сейчас трудно ска-
зать, какие будут внесены в 
него изменения в ходе обсуж-
дений в областной Думе. Но 
уже ясно, что это будет самый 
сложный бюджет за послед-
ние 10-15 лет. Его с полным 
основанием можно назвать 
бюджетом выживания. Нет 
никаких оснований надеяться 
на развитие области. Он с тру-
дом, большим трудом будет 
удерживать ныне сложившу-
юся ситуацию во всех отрас-
лях. Вот некоторые цифры: 
доходы в 2014 году будут на 
526,9 млн. ниже, чем в 2013 
году. Дефицит бюджета мак-
симально допустимый 2 021 
862 400 рублей. Расходы на 
национальную экономику на 
198 800 000 рублей ниже 2013 
года. Расходы на ЖКХ ниже 
на 64,3%. Расходы на образо-
вание и здравоохранение при-
мерно на 7% выше 2013 года, 
но это повышение связано с 
завершением повышения зар-
платы работникам бюджетной 
сферы. Почти на 10% ниже 
финансирование дорожного 
хозяйства. Нет средств даже 
на индексацию социальных 
выплат ветеранам в соответ-
ствии с федеральным законо-
дательством. Весьма скром-
ный закон «о детях войны» не 

находит поддержки. То есть 
ждать улучшения жизни граж-
дан в 2014 году не приходится. 

Можно ли что-то изменить 
в этом бюджете? Какие-то де-
тали – да. Можно ли изменить 
его в лучшую сторону в прин-
ципе? Нет. Все, что происходит 
с нашим бюджетом – результат 
деятельности правительства и 
партии власти «Единая Рос-
сия». Костромская область, 
как и другие регионы, являет-
ся заложницей общей полити-
ки режима, благословляемой 
«Единой Россией».

Судите сами. Цена на нефть 
более 100 долларов за баррель. 
В государственную казну по-
ступают триллионы рублей, а 
доходная часть федерально-
го бюджета урезается на 500 
млрд. руб. Все остальное – в 
фонд стабилизации. Шумели 
о модернизации экономики. 
Вложили 28% от минималь-
ной потребности в сферу на-
циональной экономики. И 
даже от этих крох результата 
не видно. На предстоящий год 
сокращаются еще на 1,2 трлн. 
руб. Прогнозируемая прибыль 
так называемых прибыльных 
организаций уменьшена на 
3,3 трлн. А ведь эти показате-
ли – важнейшее условие раз-
вития страны. В стабилиза-
ционном фонде около 8 трлн. 
руб. и при этом растут долги 
регионов (они превысили 1,4 
трлн. руб.). Сокращается ко-
личество регионов-доноров 

(2008 г. – 19, 2013 г. – 10). На 
600 млрд. руб. сокращается 
поддержка регионов из феде-
рального бюджета. Доходы от 
нефти и газа приберегают на 
выборы, чтобы через подачки 
пудрить мозги избирателям, 
а экономика находится в си-
туации стагнации. Отсюда и 
результат.

Фонд заработной платы 
снижается в 2014 году на 278 
млрд. руб. Расходы на образо-
вание урезаются на 94,1 млрд. 
руб., на здравоохранение – на 
65 млрд. руб. На социальную 
политику сокращение более 
чем на 580 млрд. руб. На куль-
туру и кинематографию – на 3 
млрд. руб. В 2014 году выделя-
ется в 4,5 раза меньше финан-
сов на стимулирование инно-
ваций.

Русский 
рабочий вопрос

Во всех средствах массовой 
информации активно обсуж-
даются события в Бирюлево. 
Власти собираются в очеред-
ной раз ужесточить законо-

дательство по мигрантам. Но 
это мало что даст, поскольку 
коррупция «проела» все скре-
пы государства. О коррупции 
еще хоть говорят, но при этом 
умалчивают главное. А глав-
ное – пренебрежение, равно-
душие к русскому рабочему, 
рабочему коренной России. 
Из 86 млн. трудоспособных 
граждан только 48 млн. рабо-
тают в прозрачных отраслях, 
остальные в отхожих промыс-
лах. Президент обещал соз-
дать 25 млн. рабочих мест. Где 
эти предприятия? Где достой-
ная работа и достойная зар-
плата? Восстановили звание 
Героя Труда. Хорошо. А где ра-
бота по поднятию авторитета, 
престижа труда, человека тру-
да. Президент хорошие слова 
говорил о межнациональных 
отношениях в ходе выборной 
кампании. А где дела? Почему 
костромича, ярославца, ря-
занца, новосибирца работода-

тель может держать на «корот-
ком поводке», утверждая - не 
хочешь работать, убирайся. 
Вон мигрантов очередь сто-
ит. Двадцать лет не уделяли 
должного внимания рабочему. 
Сегодня огромную страну не 
поднять без дополнительной 
рабочей силы. Но без разви-
тия промышленности, сель-

ского хозяйства, создания 
нормальных условий русско-
му рабочему не решить ника-
ких проблем. При нынешнем 
положении дел ситуация бу-
дет только усугубляться. Вот 
статистика. Не видя перспек-
тив с рабочими местами, зна-
чительная часть населения со-
риентирована на эмиграцию: 
среди студентов и учащихся 
это 45 %, предпринимателей 

– 38%, служащих – 33%, спе-
циалистов-инженеров – 28%.

Обрезают 
и сокращают все, 

что возможно
Все это результат реаль-

ной политики правительства 
и партии власти. На 2014 год 
бюджет области мог бы быть 
иной, если бы указы прези-
дента исполнялись честно. В 
стабилизационном фонде есть 
огромные деньги. Вот из этого 
фонда и нужно было повысить 
зарплаты учителям, врачам, 
работникам культуры. А как 
сделали? Москва дала 30%, а 
70% должна изыскать область. 
Вот и изыскивали так, что 
обрезали все, что возможно. 
Сняли, к примеру, 500 млн. 
рублей с дорог. Да и повы-
сили зарплаты бюджетникам 
нечестно. По факту работает 
учитель на 1,5-2 ставки, вот от 

этой суммы и повысили. Та же 
ситуация и у врачей. А то, что 
люди работают на пределе, а 
значит, имеют меньше воз-
можностей более качественно 
учить и лечить, так власти и 
дела до этого нет.

С капитальным ремонтом 
ветхого и аварийного жилья 
ситуация еще хлеще. Здесь 

область должна выделить фи-
нансов 80%, а федеральное 
правительство всего 20%. 

В прошлом году область за-
работала дополнительно 500 
млн. рублей. Вместо того, что-
бы стимулировать такую ра-
боту, министерство финансов 
урезало федеральные дотации 
на эту сумму.

В ближайшей перспективе 
нашим людям станет еще «ве-
селей». Обсуждается в Госдуме 
вопрос о социальных стандар-
тах на воду и электроэнергию. 
Зная «доброту» депутатов-
единороссов, жди дополни-
тельной нагрузки на бюджет 
каждой семьи. Скоро примут 
закон о капитальном ремонте 
жилья, по которому каждая се-
мья будет платить по 6 рублей 
с квадратного метра, а ведь 
деньги в государстве есть, что-
бы решить данную проблему 
без обременения граждан.

Жизнь сложная штука, 
и человек, приспосаблива-
ясь к ней, считает, что пусть 
крохи, но лучше их получить 
здесь и сейчас. Власть, зная 
это, периодически смахива-
ет эти крохи со стола олигар-
хов, когда назревает социаль-
ное недовольство либо когда 
проходят выборы. Но время 
работает против тех, кто по-
лагает, что можно до беско-
нечности дурачить людей. Все 
больше и больше людей не 
доверяет этой беспомощной 
и безответственной команде. 
В стране есть значительные 
финансовые ресурсы, русская 
земля не оскудела на талан-
ты. Народ нашей многостра-
дальной Родины не разучил-
ся работать. Но все это нужно 
ответственно использовать в 
государственных интересах, 
интересах всего народа. К со-
жалению, власть, поддержи-
ваемая «Единой Россией», 
как показывает опыт даже по-
следних лет, этого неспособна 
совершить. А без смены соци-
ально-экономического курса 
страны бюджет Костромской 
области будет оставаться, мяг-
ко говоря, скромным, сколько 
бы копий ни ломали депутаты 
областной Думы.

ПОЗИЦИЯ

СКОРБИМ. БУДЕМ ПОМНИТЬ.
Ушел из жизни замечательный, светлый человек, наш това-

рищ по партии, секретарь Нейского отделения КПРФ Иван Ива-
нович Сироткин. Добросовестный, справедливый и добрый, он 
пользовался большим авторитетом и уважением среди земляков 
и партийного актива Костромской области. До самого последне-
го дня он самоотверженно и бескорыстно отдавал все свои силы 
служению народу, обществу, идеалам справедливости.

Товарищи по партии глубоко скорбят в связи со смертью И.И. 
Сироткина и выражают искренние соболезнования его родным и 
близким. 

Нейский райком КПРФ, Костромской обком КПРФ

ВАЛЕРИЙ ИЖИЦКИЙ:

ВОЗРОЖДЕНИЮ ОБЛАСТИ ПОМОЖЕТ 
ТОЛЬКО СМЕНА КУРСА В СТРАНЕ

Депутаты фракции КПРФ в областной Думе 
готовятся к обсуждению областного бюджета 
на 2014 год. Своими мыслями о предложен-
ном для рассмотрения бюджете делится  за-
меститель председателя Костромской област-
ной Думы, руководитель фракции, первый 
секретарь обкома КПРФ В.П. Ижицкий.

На 600 млрд. руб. сокращается 
поддержка регионов из федераль-
ного бюджета. Доходы от нефти 
и газа приберегают на выборы…
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РЕБЕНОК ВОЙНЫ – 
АЛЕКСАНДР ШИШОВ

одился он 4 ноября 1938 года 
в д. Абросьево Судиславского 
района. Вскоре началась Отече-
ственная война. Отец будучи ра-

ботником военкомата был призван на 
фронт в числе первых. Прощаясь с се-
мьей, отец подарил Саше детскую гар-
мошку. Видимо, уже в те годы у него 
была склонность к музыке.

Далее трудные годы войны, полная 
неизвестность о судьбе отца. В 1946 
году новое испытание – в деревне од-
новременно сгорели 7 домов и в том 
числе Шишовых. Семья была вынуж-
дена переехать в Костромской район к 
бабушке. По окончании 8 классов Ме-
дениковской школы Саша поступает в 
2-х годичное училище механизации в 
поселке Бычиха и по окончании полу-
чает документ механизатора широкого 
профиля.

В 1958 г. по путевке горкома комсо-
мола направляется на целинные земли в 
Кокчетавскую и Омскую области, а по 
возвращении призывается в Вооружен-
ные силы. После демобилизации в 1961 
г. работает в дорожном управлении гор-
комхоза, где готовит фундамент веду-
щих строек города. Учитывая отличные 
показатели в работе и уважение со сто-
роны товарищей, его переводят рабо-
тать в гараж обкома, он с отличием за-
канчивает Горьковский автотехникум. В 
1967-68гг А.А. Шишов прикомандиро-

ван к Главному Маршалу авиации А.А. 
Новикову. 

В общей сложности его трудовой 
стаж составляет 45 лет. И все эти годы 
он не расставался со своим любимым 
инструментом – гармошкой. Каждый 
день спешит он на встречу со школьни-
ками, пенсионерами. Дает в год до 100 
концертов, он нужен всем и никогда не 
отказывает в просьбах. Александр Алек-
сеевич полностью соответствует словам 
поэта Сергея Борискина:

Я патриот, поэт и музыкант,
Мои стихи – снаряд для супостатов
Моя гармонь – двухрядный автомат,
Направленный в отряды бюрократов.
Мотаясь по российским городам,
Больницам, богодельням, интернатам,
Я годы продлеваю старикам,
Волную души молодым ребятам.
Я их учу и сам у них учусь
Ценить у жизни каждое мгновенье,

А из ответных благодарных чувств
Горстями черпаю святое вдохновенье.
Я бескорыстно Родину люблю,
Ее народ, простой и терпеливый,
И общество, надеюсь, исцелю
Хорошей песней, доброй и красивой.

Уважаемый Александр Алексеевич, от 
имени многочисленных поклонников ва-
шего искусства желаем вам доброго здо-
ровья, успехов в работе, благополучия.

Александр ДАВЫДОВ, 
г. Кострома

P.S. В апреле 2009 года из военного от-
дела пришли документы по отцу, в кото-
рых сообщается, что он умер в концлаге-
ре 24 декабря 1941 года и был похоронен 
поблизости от города Нойведелл в Гер-
мании. В числе документов имеется кар-
та военнопленного с отпечатком пальца 
Алексея Шишова – последний пожиз-
ненный «автограф» русского солдата.

В преддверии юбилея комсо-
мола хочется поделиться с чи-
тателями мыслями о жизни и 
судьбе прекрасного гармониста, 
простого рабочего парня, комсо-
мольца, коммуниста, многолет-
него друга и товарища Шишова 
Александра Алексеевича. 

ГОРДИТЕСЬ 
ТРУЖЕНИКАМИ, 

ОНИ ЖИВУТ РЯДОМ
Мы часто брюзжим по поводу 
того, что молодёжь «не такая». 
А какой ей быть, какие примеры 
она видит перед собой? Кто-то с 
ней откровенно говорит?

Вы знаете, когда я росла, вокруг 
меня было много положительных 
примеров. Приходил с работы папа 
и рассказывал нам о своих успехах, о 
своей бригаде, как они добиваются 
звания «Бригада коммунистического 
труда». А мы говорили о своих успехах 
в школе. Всё было посвящено тому, 
чтобы наша страна благодаря нам 
всем развивалась и процветала. Мы 
все радовались успехам своей Родины.

Чувство благодарности к людям тру-
да я пронесла через всю свою жизнь. 
Случайно, как это всегда бывает, я по-
знакомилась с семьёй Малеевых Ва-
лентиной Алексеевной и Леонидом 
Кузьмичом. Скромнейшие люди – 
труженики. Они приехали из Сибири 
строить ГРЭС. За свой труд Леонид 
Кузьмич был удостоен звания Героя 
Социалистического Труда. Это высо-
чайшее признание трудового вклада в 
развитие нашего города и страны. Ког-
да не стало этого человека, мне очень 
захотелось, чтобы люди не забывали 
своих героев и гордились ими. 

С предложением увековечить па-
мять Леонида Кузьмича, открыть ме-
мориальную Доску на доме где он 
жил, я обратилась к главе админи-
страции нашего города Макову Ю.В. 
Выслушав моё предложение, он задал 
два вопроса. 1-й – «Если мы повесим 
эту Доску, благосостояние наших го-
рожан от этого повысится?». 2-й – 
«Вам нужны деньги? Но в городском 
бюджете денег нет». Я сказала, что 
деньги мы найдем. И разве гордость 
за своего земляка, плодами труда ко-
торого пользуется он, и ещё не одно 
десятилетие будем пользоваться все 
мы, можно эквивалентно перевести в 
купюры? А как в них оценить то, что 
молодые люди, узнав о своих выдаю-
щихся земляках, захотят быть на них 
похожими, захотят гордиться ими. 

Думаю, что нужно как можно 
больше рассказывать молодёжи о 
выдающихся людях советского пе-
риода. Живы ещё многие первостро-
ители, первопроходцы комсомоль-
ской стройки и, пока они живы, надо 
успеть прикоснуться к живой истории 
и успеть сказать слова благодарности 
им. Они созидали. И не их вина, что 
сейчас сплошной разор. Они видят, 
как многое, что ими было создано, 
разрушено. И душа болит у этого по-
коления в 100 раз сильнее, чем у дру-
гих. Видит Бог, они хотели для своей 
страны, для будущих поколений бла-
гополучия и прекрасного достойного 
будущего.

Мы, молодые, сильные, умные, 
должны, просто обязаны дать слово, 
что не дадим далее разрушать свою 
страну, в которой хотим жить дальше. 

Алла СКИБА,
г. Волгореченск

ПОСТРОИЛИ НОВУЮ ШКОЛУ НА СЕЛЕ!
УЖ НЕ ШУТКА ЛИ?

В поселке Талица Буй-
ского района 1 сен-
тября местные ребя-
тишки приступили к 
занятиям в новом зда-
нии школы. Строили ее 
более пяти лет. 

Строительство шло не-
просто, несколько раз стро-
ительство приостанавливали 
из-за нехватки финансовых 
средств. Но наконец-то все 
удалось преодолеть, школа 
сдана в эксплуатацию. При-

сутствовал на торжественной 
линейке в честь такого собы-
тия и начала учебного года 
губернатор области, который 
отметил, что за последние 
годы это единственная шко-
ла в области, построенная в 
сельской местности. И то, что 
данную школу удалось до-
строить, личная заслуга гла-
вы администрации Буйско-
го района В.А. Ягодина. Он 
не знал покоя сам и не давал 
покоя областным начальни-
кам, причастным к решению 
финансирования. Теперь уже 
совершенно очевидно, что 

лесной поселок Талица будет 
жить и развиваться. Ведь за 
последние годы здесь постро-
ено более десятка жилых до-
мов, проведен природный газ 
и, наконец, построена новая 
школа.

Совершенно иная картина 
в городе Буй. Здесь у город-
ских начальников приори-
теты другие. При нынешней 
администрации закрыта шко-
ла №7 в городском посел-
ке Салама. Два года назад ее 
сделали филиалом городской 
школы №2, а в этом году за-
крыли окончательно. В райо-

не тоже в последние годы за-
крывались школы, но только 
в одном единственном случае 
– не было учеников. При всех 
финансовых трудностях глава 
района В.А. Ягодин держал 
школы до последней возмож-
ности.

1 сентября вступил в силу 
закон об образовании в Рос-
сийской Федерации. Спе-
циалисты, и не только, ут-
верждают, что он пустой, не 
содержит государственных 
гарантий развития образова-
ния и социальных гарантий 
для тех, кто учится и учит. 
Полностью отвергнут прин-
цип шаговой доступности 
учебных заведений. Так назы-
ваемое подушевое финанси-
рование уже привело к закры-
тию множества школ, в т.ч. и в 
нашей области.

До нынешних реформато-
ров в России на образовании 
никогда не экономили. Эко-
номить на детях недально-
видно. Это может привести и 
уже приводит не только к не-
хватке школ, но уже и учите-
лей. В Буй, например, в этом 
году работать в школу города 
пришел лишь один молодой 
специалист.

Михаил КОЧЕТКОВ, 
г. Буй

УЖ НЕ ШУТКА ЛИ?

КОММУНИСТЫ ПОМОГЛИ 
В БЛАГОУСТРОЙСТВЕ

Администрация муниципального об-
разования городское поселение город 
Кологрив выразила благодарность мест-
ному отделению партии КПРФ (секре-
тарь Матюхин Александр Михайлович) 
за оказанную помощь в организации 
и проведении мероприятий по благо-
устройству нашего города.

Глава администрации городского по-
селения г. Кологрив К.В. Ткаченко поже-
лал коммунистам успехов, процветания 
и выразил надежду на долгую совмест-
ную работу на благо родного города.

Соб. инф.
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ОЛИМПИЙСКИЙ ОГОНЬ ИМЕНИ КОКА-КОЛА

Точно в таких же «потемках» пребы-
вали и жители Костромы, многих из ко-
торых очень волновал вопрос – в какое 
же все-таки время состоится перекрытие 
моста через Волгу в день эстафеты олим-
пийского огня 18 октября. Ведь от этого 
зависело, смогут ли они попасть на рабо-
ту и учебу, вернуться домой, успеют ли 
забрать детей из садиков. 

Горком КПРФ в этот день планиро-
вал провести праздник для детей в п. За-
рубино, добраться до которого можно 
только переехав мост. Но «засекречен-
ной информации» нам найти нигде не 
удалось. Сайт администрации города со-
общал, что движение транспорта будет 
ограничено в разных местах с утра и до 
вечера. Предлагались схемы объезда, но 
мост, к сожалению, не объехать. В штабе 
ГИБДД, который занимался в этот день 
порядком на дорогах, на наш вопрос о 
времени перекрытия моста ответили, что 
такой информацией не владеют.

В итоге в Зарубино мы не попали, а 
костромичи, оказавшиеся перед пере-
крытым мостом, сказали много «до-
брых» слов и в адрес Международного 
олимпийского комитета, и в адрес вла-
стей всех уровней. Не думаю, что коли-
чество этих слов уменьшилось, когда лю-
дям пришлось идти пешком через мост и 
затем, когда все же пустили обществен-
ный транспорт, брать штурмом пере-
полненные маршрутки. Вот что пишут 
очевидцы событий на форуме Костром-

ских джедаев: «И на этом славном мосту 
жизни ни одного дружинника с палкой, 
хотя в городе каждый столб пасли! Люди 
в пять полос пытались на него заехать!». 

18 октября, к тому моменту, когда 
олимпийский огонь приближался, ули-

ца Симановского уже была ярко осве-
щена. Обильные пучки света излучали 
приставленные к фонарям осветитель-
ные конструкции. Казалось бы – для 
чего? Ведь олимпийский огонь, он и в 
кромешной тьме – олимпийский огонь, 

а латание прорех в городском хозяйстве 
столь показушным образом может вы-
звать у горожан мысль о «потемкинских 
деревнях» и подорвет и без того некази-
стый авторитет власти?

Ответ на эти вопросы лежал на по-
верхности, точнее, ехал. Огромный яр-
ко-красный грузовик-тягач с броской 
рекламой Кока-колы. На прицепе грузо-
вика под ударные ритмы прыгали и кри-
чали одетые в цвета напитка-спонсора 
молодые люди. Грохот на Симановского 
стоял такой, что невольно подумалось – 
выдержат ли стены старинного монасты-
ря этот звуковой натиск. 

Но основная цель организаторами 
была достигнута – одной минуты при-
общения к этому зрелищу было доста-
точно, чтобы понять – «если б не Кока-
Кола, не видать бы России Олимпиады, 
а Костроме – огня». Для этого и освеще-
ние вдруг появилось, и мост перекрыли. 
Как следствие этих действий – должны 
вырасти продажи и прибыль спонсо-
ра, и, неплохо бы, патриотизм граждан, 
которым устроили недешевое огненное 
пришествие. 

Но с патриотизмом, в отличие от ре-
кламной кампании, вышла осечка. Более 
того, полный провал. Судите сами. На 
Сусанинской площади, куда коммуни-
сты пришли с улицы Симановского, что-
бы приветствовать с красными флагами 
ни в чем не повинный олимпийский 
огонь, к нам подошли два полковника в 
милицейской форме и предложили свер-
нуть знамена. «И флаг Советского Союза 
тоже?» – спросили мы. «Да», – ответили 
полковники. А один добавил: «Вот если 
бы это были флаги Кока-колы или Ин-
госстраха, тогда можно». Получается, 
чья-то родина – СССР, а чья-то Кока-
Кола. Последним сочувствую и разделяю 
возмущение первых.

Лариса ГУСАРОВА, 
г. Кострома

ДЕПУТАТ-ЕДИНОРОСС 
ПИНАЛСЯ И КУСАЛСЯ!

Сам подсудимый справед-
ливым вынесенный вердикт не 
считает. На протяжении всего 
судебного процесса депутат го-
рода Нерехта так и не согласил-
ся с предъявленным обвинени-
ем. Нападение в пьяном угаре 
на сотрудников госавтоинспек-
ции он называет не более чем 
ложными слухами. И происка-
ми следственных органов.

Алексей Журавлев, подсу-
димый: «Уголовных деяний я 
не делал, все остальное – не ко 
мне. Все остальное к тем орга-
нам, которые про это писали, 
которые это доказывали теми 
или иными, как я считаю, со-
мнительными методами».

Сомнительными Алексей 
Журавлев считает не только 
показания свидетелей, но и за-
пись видеофиксатора, установ-
ленного в патрульной машине. 
Камера сняла практически все, 
что происходило на площади 
Свободы в Нерехте весной это-
го года. Тогда двое сотрудников 
местного ГИБДД остановили 
машину Алексея Журавлева по-
тому, что водитель был непри-
стегнут. Оказалось, что он ко 
всему прочему еще и пьян. Сна-
чала мужчина пытался угово-
рить полицейских не составлять 

протокол о нарушении. Потом 
начал угрожать. А в итоге укусил 
одного из госавтоинспекторов 
за палец, второго пнул и порвал 
на нём форменную куртку. По 
словам пострадавших полицей-
ских, дело могло и не дойти до 
суда, если бы народный избран-
ник, протрезвев, извинился 
за свои действия. Однако этих 
слов от обидчика инспекторы 
так и не дождались.

Василий Кириллов, инспек-
тор ДПС: «Самое главное, что 
в городе Нерехта этот случай 
единственный и получил обще-
ственный резонанс. Люди хотя 
бы будут знать, что у нас и де-
путаты, и люди, которые нахо-
дятся при власти, не уходят от 
ответственности. И все равны 
перед законом».

Приговор, вынесенный рай-
онным судом, полностью удов-
летворил пострадавших сотруд-
ников полиции. Они надеются, 
что этот случай послужит хоро-
шим уроком для остальных на-
рушителей закона. Депутата не 
только приговорили к штрафу 
в 60 тысяч рублей, но и лишили 
водительского удостоверения. 
Ближайшие полтора года он за 
руль сесть не сможет. Правда, 
уходя из суда пешком, народ-
ный избранник обещал обжало-
вать вердикт.

Kprf.ru

ФОНТАН ПЕРЕД АДМИНИСТРАЦИЕЙ –
СИМВОЛ НАШЕГО ВРЕМЕНИ

Свершилось. В Буе на цен-
тральной площади (рядом с 
администрацией) заработал 
фонтан. В течение трех по-
следних лет эта стройка, а так-
же сама площадь считались в 
городе главными объектами. 
Ход строительства контроли-
ровался на самом верху.

Не будем сейчас говорить о 
буйских чиновниках. Но в об-
ластной администрации вроде 
бы работают люди серьезные и 
ответственные. Неужели  здесь 
не понимают всю абсурдность 
ситуации?

Буй – город, который живет 
за счет области, сам себя он не 
кормит. Из промышленности 
здесь почти ничего не осталось. 
Вся экономика крутится вокруг 
торговли. Количество магази-
нов немеряное. Еще сравни-
тельно недавно многие из них 
работали круглосуточно, спа-
ивание населения приобрело 
угрожающий характер.

В городе разбиты все дороги, 
в том числе автобусный марш-
рут. В десятках домов подвалы 
затоплены нечистотами, худые 
крыши. Впервые за последние 
20 лет в летний период не был 
наведен понтонный мост че-

рез р. Векса. Жители целого 
района чтобы попасть в центр 
города вынуждены были до-
бираться окружным путем. И 
это несмотря на предписание 
прокуратуры. Два других моста 
(капитальных, автомобильных) 
через реки Кострома и Векса 
находятся по сути в аварийном 
состоянии. Им требуется сроч-
ный ремонт.

Из-за недостатка средств 
(или мнимой экономии) при 
нынешней администрации за-
крыта комната школьников. У 
ребят отобрали здание юных 
техников. В этом году закрыта 
школа №7. Поселок Салама, 
где она располагалась, по сути 
обречен на вымирание. Быв-
ший здесь лесозавод разрушен, 
как и вся социальная сфера. 
Никакой работы нет.

Одним словом, куда ни кинь, 
всюду клин. Местным чинов-
никам заниматься этими про-
блемами некогда. Надо пиарить 
себя. Как говорил персонаж од-
ного из сериалов, сумлеваюсь я. 
Приходится сомневаться, что 
при нынешних управленцах 
что-то изменится к лучшему и 
город выберется из ямы.

Михаил КОЧЕТКОВ, 
г. Буй

Вечером 17 октября ожидали 
репетицию доставки к костро-
мичам олимпийского огня. На 
этот момент улица Симановско-
го, один из отрезков олимпий-
ского пути, пребывала в полной 
темноте — на ней не работал ни 
один фонарь освещения. 

Суд Нерехты Костром-
ской области счел до-
казанной вину местного 
депутата-«единоросса» в 
нападении на госавтоин-
спекторов. Наказанием 
ему стал крупный штраф.

СПРАВКА
Алексей Мефодьевич Жу-
равлев, член партии «Единая 
Россия». Избран депутатом 
Собрания депутатов муни-
ципального района город 
Нерехта и Нерехтский район 
Костромской области пято-
го созыва по пятимандатно-
му избирательному округу 
№1. Выдвинут политической 
партией «Единая Россия».
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редставители мирового 
финансового интерна-
ционала и их пособни-
ки испытывают какую-

то животную ненависть к 
Сталину. Подчеркнем – к мерт-
вому более полувека Сталину. 
За что? За то, что он построил 
первую в историю страну соци-
ализма и показал человечеству 
альтернативный путь развития, 
более эффективный, чем путь 
Запада? Да, это, безусловно, 
повод для ненависти.

За то, что по его планам и под 
его руководством приготовлен-
ная к смерти аграрная страна за 
10 лет создала современную про-
мышленность, на что у развитых 
стран Запада ушло от 50 до 100 
лет? Уже через 4 года после на-
чала индустриализации Сталин 
монотонным голосом перечис-
лял сделанное:

«У нас не было черной ме-
таллургии, основы индустриа-
лизации страны. У нас она есть 
теперь. У нас не было трактор-
ной промышленности. У нас 
она есть теперь. У нас не было 
автомобильной промышлен-
ности. У нас она есть теперь. У 
нас не было станкостроения. У 
нас оно есть теперь. У нас не 
было серьезной и современ-
ной химической промышлен-
ности. У нас она есть теперь. 
У нас не было действительной 
и серьезной промышленности 
по производству современных 
сельскохозяйственных машин. 
У нас она есть теперь.

В смысле производства 
электрической энергии мы сто-
яли на самом последнем ме-
сте. Теперь мы выдвинулись на 
одно из первых мест. В смысле 
производства нефтяных про-
дуктов и угля мы стояли на по-
следнем месте. Теперь мы вы-
двинулись на одно из первых 
мест. У нас была лишь одна-
единственная угольно-метал-
лургическая база – на Украине, 
с которой мы с трудом справ-
лялись. Мы добились того, что 
не только подняли эту базу, но 
создали еще новую угольно-
металлургическую базу – на 
востоке, составляющую гор-
дость нашей страны.

Мы имели лишь одну-един-
ственную базу текстильной 
промышленности – на севе-
ре нашей страны. Мы доби-
лись того, что будем иметь в 
ближайшее время две новые 
базы текстильной промыш-
ленности – в средней Азии 
и в Западной Сибири. И мы 
не только создали эти новые 
громадные отрасли промыш-
ленности, но мы их создали в 
таком масштабе и в таких раз-
мерах, перед которыми блед-
неют масштабы и размеры ев-
ропейской индустрии».

(Из выступления 
Сталина на объединенном 

пленуме в январе 1933 года)

Ну и за это тоже, так как, 
основываясь на этой постро-
енной промышленности, был 
сокрушен поход сил Запада на 
Россию. А перед самим этим 
походом Сталин мастерски пе-
реиграл Запад в геополитиче-
ской и дипломатической игре, 
столкнув между собой своих 
врагов, поэтому СССР имел 
дело не со всеми силами За-
пада, а только с частью. Этого 
унизительного поражения За-
пад никогда не простит. Но, в 
конце концов, все это в дале-
ком прошлом. СССР уже нет на 
карте, да и Сталина нет более 
полувека. Да, идея построения 
справедливого общества все 
еще опасна для хозяев мира, но 
для того, чтобы ее оклеветать и 
исказить в массовом сознании, 
приложены просто неимовер-
ные усилия и брошены фанта-
стические средства.

Но есть и еще один очень се-
рьезный повод для ненависти. 
Он вовсе не утратил актуально-
сти, к этой идее периодически 
возвращаются во всем мире, и 

начало этому положил именно 
Сталин. 

1 марта 1950 года вышло по-
становление Правительства 
СССР об отмене определения 
курса рубля по отношению к 
иностранным валютам на базе 
доллара и переводе его на более 
устойчивую золотую основу в 
соответствии с золотым содер-
жанием рубля. Это стало пре-
цедентом, грозящим в перспек-
тиве основам грабительской 
системы, основанной на печа-
тании ничем не обеспеченного 
доллара.

Если бы примеру СССР по-
следовали другие страны, то 
положение США – крупней-
шего мирового паразита – ста-
новилось бы крайне опасным.

Однако через два года была 
сделана попытка нанести вто-
рой удар по финансовой систе-
ме, которую США пытались ут-
вердить во всем мире, используя 
«план Маршалла» и привязывая 
экономики стран мира к долла-
ру. И если бы она удалась, это 
стало бы началом конца созда-

ваемого «нового мирового по-
рядка». Более полувека назад, в 
1952 году, в Москве состоялось 
международное экономическое 
совещание, где СССР и СЭВ 
предложили создать в противо-
вес Генеральному соглашению 
о тарифах и торговле (ГАТТ) и 
экспансии США общий рынок 
товаров, услуг и капиталовложе-
ний, не привязанный к доллару.

Апрель 1952 год. Уже вов-
сю работает «план Маршалла», 
приспособивший экономику 
большинства стран Европы к 
долгосрочным нуждам США 
и НАТО. Свои модели жест-
ко навязывает не только ГАТТ 
– предшественник нынешней 
ВТО, но и МВФ, Всемирный 
банк. Однако в противовес им 
создан СЭВ (1949 год), а раз-
вивающиеся страны постепен-
но развивают торговлю и со-
трудничество с СССР, другими 
участниками СЭВ и с КНР.

Страны – члены СЭВ и Ки-
тай еще осенью 1951 года со-
вместно заявили о неизбежно-
сти тесного сотрудничества всех 
стран, не склонных подчинять-
ся «долларизации» и диктату 

проамериканских торговых и 
финансовых структур. Пото-
му что в противном случае всех 
несогласных будут, во-первых, 
стравливать друг с другом, а 
во-вторых, подвергать любым 
формам агрессии и дискрими-
нации. Что ж, прогноз 1951 года 
вполне актуален и сегодня. Тем 
более что почти все статьи ГАТТ 
включены в основополагающие 
документы ВТО.

11 февраля 1952 года По-
литбюро одобрило проведение 
в Москве всемирного эконо-
мического совещания. Его це-
лью должен был стать прорыв 
в торговых связях и налажива-
ние экономических отноше-
ний с широким кругом стран, 
в первую очередь, капитали-
стических. В Копенгагене был 
образован инициативный меж-
дународный комитет по его 
проведению. СССР участвовал 
в работе комитета через ТПП и 
Институт экономики АН СССР.

Отметим очень интересный 
момент. Многие аргентинские 
чиновники и экономисты од-

ними из первых поддержали 
советскую идею международ-
ного экономического совеща-
ния и создания общего «недол-
ларового» рынка. Среди первых 
сторонников такой политики 
были и КНР, Индия, Индоне-
зия, Эфиопия, Уругвай, Иран, 
Йемен, Афганистан, Сирия, 
Югославия. Примечательно, 
что соответствующее пред-
ложение СССР, изложенное в 
выступлениях советских пред-
ставителей в ООН в 1951-1952 
годах, было поддержано и ря-
дом западных стран – Швеци-
ей, Австрией, Финляндией…

Международный экономи-
ческий форум прошел в Москве 
2-3 апреля 1952 года. За время 
работы совещания было подпи-
сано свыше 60 торговых, инве-
стиционных и научно-техниче-
ских соглашений на срок от 3 до 
5 лет. Многие союзники США 
тоже участвовали в этом форуме, 
представленные, главным обра-
зом, бизнесменами, аналитика-
ми и чиновниками среднего ран-
га (Великобритания, Франция, 
Италия, Дания, Норвегия, Кана-
да, Турция, ФРГ, Япония и др.).

СССР на совещании предло-
жил развитие «общеблоковой» 
свободной торговли. А на за-
ключительной стадии – создание 
межгосударственной расчетной 
валюты с обязательным золотым 
содержанием. С некоторыми мо-
дификациями эту идею поддер-
жали все участники совещания 
кроме стран – союзников США.

Напомним, что к 1953 году 
золотой запас СССР был од-
ним из самых больших в мире и 
составлял 2050 тонн. Это впол-
не могло обеспечить в качестве 
расчетной денежной единицы 
нового финансово-торгового 
образования именно рубль.

А теперь подумайте хоро-
шенько. Что произошло бы, 
будь это предложение действи-
тельно реализовано да еще с 
привязкой расчетов не к дол-
лару, а к золотому эквиваленту? 
Где оказались бы очень быстро 
любители получать мировые 
богатства в обмен на зеленые 
бумажки? Вспомним, что слу-
чилось, когда де Голль решил 
обменять у американцев долла-

ры на золото – через 3 года в ре-
зультате массовых беспорядков 
он перестал быть президентом.

Вот поэтому именно Сталин 
является сегодня главным объ-
ектом ненависти мировых пара-
зитов. Создание внесистемной 
силы мирового значения, пол-
ностью независимой и облада-
ющей недоступной для всемир-
ных спекулянтов финансовой 
системой, – можно ли предста-
вить себе более страшный кош-
мар для тех, кто десятки лет вы-
нашивал мысли о глобальном 
мировом контроле?

Что ж, жаль, что ему не уда-
лось осуществить задуманное. Но 
еще раз повторим его же слова:

«И все же, как бы ни раз-
вивались события, но пройдет 
время, и взоры новых поколе-
ний будут обращены к делам и 
победам нашего социалистиче-
ского Отечества. Год за годом 
будут приходить новые поко-
ления. Они вновь подымут зна-
мя своих отцов и дедов и отда-
дут нам должное сполна. Свое 
будущее они будут строить на 
нашем прошлом».

kprf.ru

ВСТУПАЙ В КПРФ

«СВОЕ БУДУЩЕЕ
ОНИ БУДУТ СТРОИТЬ

НА НАШЕМ ПРОШЛОМ»

Сталин не ушел в прошлое –
Он растворился в будущем!
     Шарль де Голль
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Мэрилин Монро 
отождествляла себя 

с рабочими
Спустя 50 лет после смерти 

звезды Голливуда ФБР публикует 
сведения, согласно которым Мэ-
рилин Монро активно поддер-
живала коммунистов.

Вопиющее на фоне холод-
ной войны поведение актри-
сы зафиксировано в 55-м году: 
американская звезда номер 
один засобиралась в СССР. 12 
апреля 1955 года репортер New 
York Post связывался с посоль-
ством СССР в Вашингтоне из-
за запроса Мэрилин Монро на 
получение форм для оформ-
ления советской визы. Бумаги 
были подписаны ее менедже-
ром. В посольстве получили 
подтверждение запроса.

Летом 1956 года ФБР полу-
чило сведения, что брак Мон-
ро с комедиографом Артуром 
Миллером позволял финан-
сировать коммунистическую 
партию. «В Daily News посту-
пил анонимный звонок, – го-
ворится в докладе. – Мужчина, 
не назвавший себя, сказал, что 
Миллер является членом ком-
партии США, кроме того, он 
занимает ведущее положение 
в их культурном секторе». И 
Монро «соскользнула на орби-
ту коммунистической партии».

За полгода до смерти в фев-
рале 62-го года Монро летит 
в Мексику якобы за мебелью. 
Запутывая следы, она взяла с 
собой даже дизайнера, но ее 
видят с активистами амери-
канской коммунистической 
партии. Там же она слепо ув-

лекается Фредериком Вандер-
билт Филдом – коммунистом, 
лишенным громадного наслед-
ства из-за левых взглядов.

И без того загадочная смерть 
36-летней Мэрилин Монро 
приобретает тень шпионской 
истории в духе холодной во-
йны.

Джоана Гринсон о Монро: 
«Она была увлечена равными 
правами… Она отождествляла 
себя с рабочими».

По свидетельству подру-
ги Монро Патрисии Ньюком, 
Мэрилин просила репортера, 
бравшего у нее последнее ин-
тервью, чтобы он закончил ста-
тью о ней так: «То, в чем дей-
ствительно нуждается мир, это 
реальное чувство родства. Все: 
звезды, рабочие, негры, евреи, 
арабы – мы все братья. Пожа-
луйста, не выставьте меня несе-
рьезной. Закончите интервью 
тем, во что я верю».

Чарли Чаплин – 
один из «голливудских 

большевиков»

Другая звезда мирового мас-
штаба Чарли Чаплин еще при 
жизни вызывал большое подо-
зрение со стороны американ-
ских и английских спецслужб. 
Как оказалось, они были не-
безосновательными, поскольку 
совсем недавно рассекречены 
архивы ФБР и MI5 (англий-
ская спецслужба), в материалах 
которых говорится, что «Вели-
кий немой» уличен в финан-
сировании коммунистических 
организаций.

Величайший «немой» 
актер всех времен и наро-
дов Чарли Чаплин сим-
патизировал идеям ком-
мунизма. Многие годы 
агенты ФБР следили 
за Чарли Чапли-
ным. Дело о Ча-
плине-политике 
находилось в На-
циональном архи-
ве, ему был присво-
ен № PF710549.

ФБР называла 
Чаплина одним из 
«голливудских боль-
шевиков». К сотруд-
ничеству ФБР при-
влекла британскую 
разведку MI5: была 
запрошена информа-
ция о Чаплине. В 
октябре 1952 года 
из MI5 отправи-
ли депешу в ФБР, в которой 
говорилось, что «Чаплин пере-
давал средства для коммуни-
стических организаций», для 
которых не жалел денег. Актер 
регулярно принимал участие в 
коммунистических встречах. 
На одной из них в 1942 году в 
Лос-Анджелесе, которая про-
ходила в филиале совета аме-
рикано-советской дружбы, 
Чарли Чаплин открыто на пу-
блику заявлял, что «в комму-
низме много хорошего».

В 1953 году власти США не 
позволили Чаплину вернуться 
в Америку. Он решил не оспа-
ривать запрет и остался жить 
в Швейцарии, где умер в 1977 
году.

Альберт Эйнштейн: 
«Почему социализм?»

Небольшое эссе Альберта 
Эйнштейна «Почему социа-
лизм?» было написано им по 
просьбе Пола Суизи (извест-
ного американского марк-
систа-политэконома, автора 
теории монополистического 
капитализма) для первого но-

мера «Ежемесячного обозре-
ния» (Monthly Review, май 
1949), крупнейшего и теперь 
уже старейшего из существу-

ющих марксистских жур-
налов США. Надо отдать 
должное мужеству как 
редактора, так и само-
го Эйнштейна, заявив-
ших о своей привер-
женности социализму 
и марксизму в самый 
разгар антикомму-
нистической исте-
рии в США. Чрез-
вычайно ценны для 
людей, ищущих ответ 
на вопрос о том, что 
произошло с нашей 
страной, размышле-
ния Эйнштейна о том, 
что плановая эконо-
мика это еще не со-
циализм, что для его 

построения необходимо пре-
одоление закрепощения лич-
ности, порожденного всевла-
стием бюрократии.

Полный текст эссе А. Эйн-
штейна «Почему социализм?» 
каждый заинтересовавшийся 
легко найдет в интернете.

Наши знаменитые 
современники – левые

И сегодня коммунистиче-
ские идеи остаются популяр-
ными не только в обществе в 
широком плане, но и в высших 
кругах современной богемы.

Известная всему миру гол-
ливудская актриса и признан-
ный профессионал в кино-
индустрии Тильда Суинтон 
(«Пляж», «Ванильное небо», 
«Хроники Нарнии» и др.) в 
колледже при Кембридж-
ском университете в возрасте 
19 лет вступила в компартию 
под влиянием своих профес-
соров «Я им очень благодар-
на, они научили меня возмож-
ности коллективного усилия. 
Это привлекало меня в 19 лет 
и привлекает до сих пор. Мое 

членство в партии было актом 
веры в идеалы справедливости 
и государства всеобщего благо-
состояния».

К числу известных лично-
стей левых взглядов относится 
и Шон Пенн, актер, режиссер 
и ярый политический активист. 
Он не раз открыто критиковал 
американскую власть и высту-
пал против ее политики в отно-
шении Ирака, чем и нажил себе 
славу бунтаря, борца за спра-
ведливую власть и собрал во-
круг себя массу споров, поддер-
живая покойного Уго Чавеса.

Можно долго продолжать 

список знаменитых имен, за-
служивающих упоминания, 
как приверженцев коммуни-
стических и левых взглядов, 
гуманистов, борцов за права 
людей труда, неравнодушных 
людей с большой буквы. Нам, 
наверно, не хватит бумаги, что-
бы описать их жизнь, творче-
ство и борьбу. Но мы уверены, 
что все их усилия и жертвы, все 
наши старания не пропадут да-
ром и каждый день приближает 
нашу победу…

Баир ЦЫРЕНОВ

ВСТУПАЙ В КПРФ

КРАСНЫЕ ЗВЕЗДЫ ГОЛЛИВУДА
И ДРУГИЕ ЗНАМЕНИТЫЕ ЛЮДИ, ПОДДЕРЖИВАЮЩИЕ КОММУНИСТОВ

Кто такой Че Гевара? Все сразу ответят – знаменитый революционер! Кто такой 
Владимир Ленин? Великий революционер и политический деятель! А Мэрилин 
Монро или Чарли Чаплин? Ну, это еще проще – это всемирно известные актеры! 
Но не все так просто в этом мире, он полон сюрпризов и неожиданностей. Как 
стало известно, коммунистические взгляды или симпатии к ним объединяют та-
ких людей, как Пабло Пикассо, Альберт Эйнштейн, Тильда Суинтон, Шон Пенн и 
многих-многих других знаменитостей разных эпох.

Безусловно, Мэрилин Монро – всемирно знаменитый секс-
символ Голливуда, образец женской красоты и притяга-
тельный образ беззаботной блондинки, не отягощенной 
грузом забот о судьбах мира. Но, как оказалось, все это 
не более чем картинка на экране и образ, созданный инду-
стрией шоу-бизнеса. Так какой была настоящая Мэрилин?

«Плановая экономика, ко-
торая регулирует произ-
водство в соответствии с 
потребностями общества, 
распределяла бы необходи-
мый труд между всеми его 
членами, способными тру-
диться и гарантировала бы 
право на жизнь каждому муж-
чине, женщине и ребенку».

А. Эйнштейн
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Приведу вполне конкретный пример.
Мне уже несколько наших врачей-алло-

патов, которые считают идеалом медици-
ну американскую, настойчиво советовали 
каждый день принимать маленькую таблет-
ку аспирина. На мой вопрос: «Зачем?» — все 
отвечали, как запрограммированные зом-
би: «Потому что вам много лет!» Но «мно-
го лет» не болезнь! Как люди жили раньше 
без маленьких таблеток специального так 
называемого «сердечного» аспирина и до-
статочно долго? А долгожители в лесах, в 
горах, в деревнях?

Я прекрасно понимаю, что аспирин раз-
жижает кровь и это лучшая профилактика 
атеросклероза, инсульта и инфаркта. Бо-

лее того, я действительно считаю, что его 
надо принимать после 50 всем, кто… об-
жирается! Западная медицина рассчитана 
именно на таких. Наши врачи, в том числе 
и чиновники из министерства здравоохра-
нения, никак не могут уразуметь, что в той 
же американской медицине хозяйничают 
не врачи, а страховые финансовые компа-
нии. Именно от них зависит, что, как и чем 
лечить. Чем выгоднее – тем и лечить!

Я бы хотел предостеречь всех энтузиа-
стов аспирина: прежде чем его принимать, 
ссылаясь на возраст, проверьте кровь! Да-
леко не всем он необходим. Более того, для 
большинства даже вреден, и объясню, по-
чему…

Дело в том, что организм привыкает к 
аспирину и перестаёт сам справляться с 
разжижением крови. Конечно, если посто-
янно пожирать вечером жирную баранину с 
хлебом, картошкой да ещё потом положить 
в желудок сверху на десерт тирамису, то без 
аспирина уже не обойтись. Именно поэто-
му американцы тоннами по рекомендации 
врачей с подачи продающих аспирин ком-
паний его послушно глотают и думают, что 
будут жить вечно. Но уже замечено немало 
случаев, когда люди принимали часто аспи-
рин, потом вдруг или забывали, или отправ-
лялись в путешествие, забыв с собой взять 

его, и кровь мгновенно сгущалась, приводя 
зачастую к скоропостижным инфарктам и 
инсультам. Каждый, кто начинает регуляр-
но принимать аспирин, должен знать, что 
он сел на иглу! И всю оставшуюся жизнь 
должен это продолжать делать. 

Держать кровь нормальной, достаточно 
разжиженной, чтобы циркуляция не нару-
шалась, достаточно легко. Дам несколько 
советов.

Во-первых, надо научиться правильно 
дышать. Знаете, как согреваются охотники 
зимой в тайге? Они коротко вдыхают, дол-
го выдыхают и задерживают дыхание. Уже 
через минут пять чуть ли не пот выступает 
на коже от согрева. Конечно, постоянно в 
жизни так дышать невозможно. И тем не 
менее… Выдох должен быть гораздо длин-
нее вдоха! Тогда организм переходит на так 
называемое эндогенное дыхание. Кровь 
насыщается из лёгких ионами, а остаточ-
ный углекислый газ тормозит процессы 
окисления, то есть, отдаляет старение. Об-
мен веществ идёт значительно медленнее. 
Почему долго живут на Кавказе? Одна из 
причин – уменьшенное содержание кис-
лорода в атмосфере. Оно автоматически 
заставляет организм правильно дышать. 
Обмен веществ заторможен – циркуляция 
крови идеальна, кровь жидкая! Сердце ме-
нее нагружено, чем у тех, у кого кровь гу-
стая. Согласитесь, насосу сложнее перека-
чивать вязкую жидкость.

Конечно, для того чтобы научиться ды-
шать с удлинённым выдохом, необходи-
мо время. Лучше всего тренироваться при 
ходьбе: три шага – вдох, четыре – выдох. 
Это в начале. Далее разрыв между вдохами 
и выдохами постепенно увеличивать: ска-
жем, два шага – вдох, четыре – выдох. Да-
лее выдох на пять, на шесть, на семь… Если 

я выхожу в одной майке при достаточно 
прохладной погоде на берег Балтийского 
моря, иду быстрым шагом, вдыхая на один 
шаг, а выдыхая на… десять, а то и на две-
надцать, организм согревается, как у лыж-
ника, бегущего на длинную дистанцию.

Где возможно, надо ходить босиком. 
Конечно, не по улице, не по асфальту. Но 
на отдыхе, будь то юг или наша Прибал-
тика – обязательно! Земля-матушка – она 
волшебница, она через ступни прочищает 

все, как говорят китайцы, меридианы. 
Спать надо в холоде! Держи голову в 

холоде, ноги в тепле. Кстати, многим это 
будет интересно: когда спишь в холоде — 
худеешь. Это не означает, что сразу, про-
читав мои рекомендации, надо в комнате 
сделать 10 градусов и получить к утру ан-
гину. К холоду надо привыкать постепен-
но. Начинать с 20 градусов и постепенно 
понижать хотя бы до 15-16. Вообще орга-
низм ни в коем случае не стоит излишне 
утеплять. Это на руку только торговцам 
лекарствами, поскольку от перегрева сни-
жается иммунитет. Сегодня подавляющее 
большинство в мире перегрелось, поэто-
му медицина стала вторым бизнесом после 
нефтяного.

В организме миллиарды капилляров. 
Если бы одно только сердце работало на 
кровообращение, оно бы не выдержало и 
три десятка лет. Капилляры – это микро-
сердечки, они тоже пульсируют и, попа-
дая в единый резонанс с сердцем, разгру-
жают его. При хорошем кровообращении 
именно капилляры становятся сердечной 
подмогой. Причём ещё неизвестно, за ка-
пиллярами или за сердцем большая часть 
работы по поддержанию верного кровоо-
бращения.

Все те советы, которые я дал, направ-
лены и на оживление капилляров. Врачи 
считают, что многие из них отмирают с 
возрастом. Это серьёзная ошибка! Капил-
ляры — живые организмы, они в какой-то 
момент действительно становятся вялы-
ми, почти безжизненными, но их нетрудно 
оживить. Оживление капилляров ведёт к 
омоложению.

Кстати, более всего тем, кто замусорил 
свои капилляры, могут помочь скипи-
дарные ванны. О том, как их принимать 
и кому какой скипидар лучше всего ис-
пользовать, можно прочитать в Интернете. 
Найдите книжки доктора Залманова.

Чуть не забыл: нет ничего лучше для 
оживления капилляров, чем контрастный 
душ. Конечно, далеко не все решатся на 
такой «адреналин». Тогда я бы посоветовал 
хотя бы обтирания мокрым полотенцем 
по утрам. А потом сухим — докрасна. Вот 
только сегодняшние наполовину синтети-
ческие полотенца не растирают тело долж-
ным образом – не разгоняют кровь. Для 
того, чтобы полотенце сработало, его надо 
закрутить в толстенный жгут и им расти-
раться.

Друзья мои, не давайте наживаться на 
своём нездоровье!

Главный вывод: каждый должен о себе 
позаботиться сам, потому что государство 
никогда заботиться ни о ком из нас не бу-
дет. Это вам не Советский Союз, это ка-
питализм. Каждый отвечает за себя.

Михаил ЗАДОРНОВ
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БУДЬ ЗДОРОВ

ОТ УЛЫБКИ СТАНЕТ 
ВСЕМ СВЕТЛЕЙ…КАК РЕЖЕ БОЛЕТЬ
Если бы не народ, у прави-

тельства не было бы никаких 
проблем.

Никто в мире столько не ез-
дил по свежему асфальту, как 
Путин.

У большинства россиян все 
их накопления помещаются в 
холодильнике.

Опрос ВЦИОМ: «Ходите ли 
вы на фальсификацию выбо-
ров?»

Программа «Время», или Но-
вые приключения Путина!

Кому на Руси жить хорошо, 
тот давно уже живёт в Лондоне.

– Кум, при попытке охарак-
теризовать наше общественно-
политическое устройство кроме 
«дерьмократии» ничего в голову 
не приходит.

– Кум, знаешь, почему в Рос-
сии трудно победить коррупцию?

– Знаю! Потому что она вла-
деет навыками дзюдо.

Письмо в Кремль: «Просим 
поменять гаранта Конституции 
по гарантии». Ответ Кремля:

«Ничем помочь не можем, 
вся партия бракована».

Власти едины в понимании 
того, что олигархи должны си-
деть. Только белорусские пола-
гают, что в тюрьме, наши же – 
что в правительстве.

У главы администрации села 
Счастливое нет ни дорог, ни 
газа, ни электричества, одним 
словом, никаких проблем.

Стремясь во всем походить 
на президента, мэр района надел 
ошейник на соседскую дворнягу, 
полетал на «Кукурузнике» Сель-
хозхимии, нашел пять пустых бу-
тылок от портвейна на дне фон-
тана в райцентре, научил летать 
фермерских кур, поймал ерша на 
200 граммов, проехал от райцен-
тра до родной деревни на «Копей-
ке» за неделю и развелся со своей 
женой – Марфой Петровной.

К сожалению, наши врачи начали лечить по западным формулам – то 
есть во имя бизнеса! Наверное, многие, кто обращался к сегодняш-
ним врачам, знают, как им выгодно выписывать своим пациентам на-
вязанные коммерческими фирмами лекарства. Получают откаты. Я 
не сомневаюсь, что кому-то и такое лечение помогает, но нельзя всех 
стричь под одну гребёнку. Все люди разные – это учитывала древняя 
медицина, в частности, китайская и индийская аюрведа.

Проект федерального бюджета предусматривает сокращение к 2016 году расходов на 
здравоохранение на 34%. Формально эти затраты перекладываются на практически вы-
потрошенные региональные бюджеты. По факту расплачиваться будем мы с вами, вер-
нее, только те, кто сможет себе это позволить.

 Сегодня доля расходов на здравоохранение в ВВП России составляет 3,7% (вдвое 
меньше, чем в развитых странах). По планам минфина, к 2016 году этот показатель дол-
жен снизиться до 2,6%.

Из обзора СМИ

МЕДИЦИНА НИЩАЕТ

не приходит.


